校長室だより

今和4年7月19日

令和4年7月号

学校教育目標「自ら考え判断し表現する子」

めざす児童像「自ら考える子 自ら判断する子 自ら表現する子」

☆今年の最重点目標「自ら考え判断し表現する力を育てる教育課程を創る」

☆スローガン「あいさつとお掃除とお花の学校」

風早南部小学校長 城川

もうすぐ 夏休み

1学期が終了します。3年ぶりに開催できた運動会、水泳指導を実施すること ができました。また教育課程説明会や土曜日参観、引き渡し訓練を行い、たくさ んの保護者に学校の様子を見ていただけました。ここのところ、少し感染が広が っているようです。2学期も林間学校、修学旅行などの宿泊学習、校外学習を予 定しています。1学期同様、実施できるように祈るばかりです。



1学期、本校の教育活動にご協力いただき、ありがとうございました。

かいこのまゆが糸に変身

蚕が全部繭になりました。繭から糸をとりました。私も体験させてもらいました。

- ①お湯につけた繭を歯ブラシでつつき糸を出します。
- ②出てきた糸を糸巻機に巻き付けます。
- ③指を使って糸巻機に巻き付けていきます。
- ④細いきれいな糸がたくさんとれました。
- ⑤とれた糸を児童昇降口におきました。

子どもたちは蚕と糸が結びつかないようでした。またこの糸を使って着物や服ができることに驚い ていました。絹の糸を使って作品ができないか考え中です。











(4)





校外学習へ 2•6年生

6月29日(木)に2年生がアンデルセン公園へ,7月6日(水)に6年生が 国会議事堂と日本未来科学館へ校外学習に行って来ました。2年生は熱中症が心 配される暑さでしたが、元気よくアスレチックや創作活動に取り組みました。6





年生は前日まで雨の予報でしたが、当日は 天気に恵まれ、国会議事堂をバックに記念 写真を撮影することができました。

2年生も6年生も学校で学んだ集団行動が生かされていました。



地域の方のご協力で



裏門を出た道路に「あっ!」の文字が。子どもたちが飛び 出しをしないように大きな文字がかかれています。また一時 停止を促す足型の絵もあります。旧南部小近くの横断歩道の

先の道路が狭いので、白線の他に緑の線をひいてもらうように要望しています。こ れらは、安全パトロールや地域の方々が子どもたちの安全を考えて働きかけていた だき実現できました。有り難いです。本校は学区が広く通学路も狭い道路が数多く

あります。安全に登下校ができるように引き続き声をかけていきます。

